
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

515/2021 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, combinado 

com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado por meio da Mesa ao Prefeito 

Alexandre Kalil, pedido de informação  em relação aos gastos realizados durante a 

pandemia causada pelo COVID-19. 

1. Qual foi o valor total destinado para ampliação de leitos para atendimento exclusivo 

de casos de COVID-19? Quantos leitos destinados ao COVID -19 haviam em cada 

mês desde março/2020 até março/2021. 

2. Se o Município recebeu milhões de Governo Federal porque não foi aberto novos 

leitos? Poque o Município não buscou parceria privada para seu próprio hospital de 

campanha? 

3. Em análise aos dados publicados no Diário Oficial, o Hospital Metropolitano Odilon 

Behrens desde o início da pandemia recebeu milhões de reais, quantos leito tem o 

hospital destinado exclusivamente para tratamento de COVID (CTI E 

ENFERMARIA)? 

4. Qual o total de recurso privado, ederal, municipal foi destinado ao Hospital 

Metropolitano Odilon Behrens. 

5. Qual foi o valor total DE CONTRATAÇÃO de equipamentos médicos pelo 

Município com dispensa de LICITAÇÃO, quais foram as empresas ? Requer 

planilha financeira. 
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6. Qual o custo total da Secretaria de Saúde atualmente? Quantos estudos em 

andamento? Quantas medidas em andamento? Quantas parcerias em andamento? 

Gentileza listas todas as ações de controle e estudos que a Secretaria desenvolveu 

e realizou desde março 2020? 

Belo Horizonte, 21 de Maio de 2021. 

Vereador Ciro Pereira 

PTB 

Excelentíssimo Senhor 

Vereador Professor Juliano Lopes 

Presidente da Comissão Parlamentar de Inquérito — COVID-19 
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